

# S'S'S'S

akai

ogo

eitokai

hinbun NO.13

## 本年度もあとわずか!!

今年はなんだかあつたかいですが、2月になってしまいました。3年生の自由登校も始まつて、校内は2学年しかいなくて、毎年寂しいような気がする時期です。先日、今年最後のあいさつ運動を実施しました。3年生は最後の登校日で、1、2年生の生活委員とバスケットボール部、バレーボール部、山岳部、陸上部、eスポーツ部、そして執行部の生徒で行いました。本年度の生徒会活動も最後でした。あとは、学年末テストをみんなががんばると、本年度も終了になります。

本年度みんなが学校に来る日はあと**19**日です!

## みんなで吹奏楽部定期演奏会に行こう!

2月12日(月)の  
建国記念日にみなピテラス  
ラスで吹奏楽部が定期  
演奏会を行います。

この日のために、吹  
奏楽部の生徒はずっと  
練習を続けてきました。

吹奏楽部員11名を中心<sup>に</sup>に、OBやさらに大人の演奏家も含めて、総勢20名に及ぶ吹奏楽団です。1年で一番最後のイベントです。みんなで観に行こう!一般は500円ですが、もちろん高校生以下は無料です!

### 体育祭の時期が変わります!!

今年の猛暑を考えると9月に体育祭をするのは非常に危険なので、体育祭の時期が変わることになりました。9月を外すと本校は実習をする科がたくさんあるので、体育祭ができるのは県総体明けの数日間しかありません。この変更に伴って早速色々動き始めます!みなさんそのつもりでがんばっていこつ!!

